



28.08.2015 – 16:10 Uhr

ikr: Pensionistentreffen der Lehrpersonen

Vaduz (ots/ikr) -

Am Freitag, 28. August 2015, waren die pensionierten Lehrerinnen und Lehrer zum traditionellen Pensionistenausflug eingeladen. Nach einem gemeinsamen Frühstück mit Regierungsrätin Aurelia Frick, Arnold Kind, Leiter des Schulamtes, und Klaus Beck, Direktor der Liechtensteinischen Musikschule, führte die Reise nach Bregenz. Nebst einem spannenden Blick hinter die Kulissen der Bregenzer Festspiele und einer Rundfahrt in der Bregenzer Bucht konnten die pensionierten Lehrpersonen gemeinsam einen wunderschönen und interessanten Tag geniessen.

Kontakt:

Ministerium für Äusseres, Bildung und Kultur
Christian Luidold, Liechtensteinische Musikschule
T +423 235 03 30

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100777002> abgerufen werden.